

# *Reconocen en Francia compromiso social del gobierno cubano*

---

París, 23 ene (RHC) La asociación Cuba Cooperación Francia (CubaCoop) reconoció el compromiso del Gobierno de la isla con la educación, la salud y otros sectores sociales, en medio del impacto del recrudecimiento del bloqueo estadounidense.

El presupuesto de la isla para este año mantiene su orientación prioritariamente social, destacó en su publicación digital semanal la entidad, fundada en 1995 para promover los vínculos de amistad y solidaridad con la mayor de las Antillas.

En ese sentido, precisó que un 27,5 por ciento de las erogaciones tendrán como destino la salud pública, un 23,7 a la educación, un 16,3 a la seguridad social y un 4,6 a la cultura y el deporte.

Una vez más se confirma la prioridad otorgada por el Estado cubano a los sectores esenciales para la población, que son la salud y la educación, de acceso totalmente gratuito, subrayó.

De acuerdo con CubaCoop, debe resaltarse este compromiso, porque se

materializa pese a la continuidad de los efectos del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos, una medida unilateral y extraterritorial aplicada por sucesivas administraciones en la Casa Blanca durante los últimos 60 años.

La asociación también mencionó los recursos del presupuesto 2020 de la isla dirigidos a la vivienda, la infraestructura, la energía renovable y el turismo, entre otras áreas.

Además, prevé garantizar el aumento de salarios en el sector público y de las pensiones de la seguridad social, subrayó CubaCoop, organización relacionada con decenas de proyectos de beneficio social en varias provincias del país caribeño.



Las proyecciones para el año en curso demuestran que pese a las restricciones y el permanente daño causado por el cerco estadounidense, la mayor de las Antillas mantiene su empeño en el desarrollo económico inclusivo, afirmó.

En su publicación, la entidad francesa ratificó su apoyo a la isla y la continuidad de la cooperación.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/212644-reconocen-en-francia-compromiso-social-del-gobierno-cubano>



**Radio Habana Cuba**